

FDP Frankenberg

ALLES LÄSST SICH ÄNDERN

07.01.2025

Jetzt geht's los!

welt

Die FDP ist die rationalste Partei der Gegenwart

Dreikönigstreffen

FDP beschwört die Trendwende

#3K25

Cicero
MAGAZIN FÜR POLITISCHE KULTUR
Dreikönigstreffen der FDP

Von allen Fesseln befreit

Bundestagswahlkampf: FDP-Chef
Lindner bläst in Stuttgart zur
Aufholjagd

welt

Lindner stimmt FDP auf Aufholjagd ein



Unser Staat hat sich ausgedehnt und überdehnt, und gleichzeitig hat er in wesentlichen Fragen an Handlungsfähigkeit eingebüßt.

Christian **Lindner**



Foto: Tristan Unkelbach

Wenn der Staat stärker wächst als die Wirtschaft, dann ist der Kollaps vorprogrammiert.

Marco Buschmann

Die Freien Demokraten in Frankenberg haben ihren Wahlkampfauftakt eingeläutet und setzt auf eine klare Botschaft: Freiheit, Vernunft und die Zukunftsfähigkeit Deutschlands stehen im Mittelpunkt. Mit einem vielseitigen Programm und hochkarätigen Gästen aus der Bundespolitik will die FDP die Menschen in Waldeck-Frankenberg überzeugen.

„Die FDP ist die rationalste Partei der Gegenwart“, titelte vor Kurzem die *Welt*. Diese Einschätzung spiegelt sich auch in den Kernaussagen des Wahlkampfaftakts wider, bei dem Christian Lindner und Dr. Marco Buschmann mit klaren Worten die Herausforderungen unseres Landes benannten.

Christian Lindner betonte in seiner Rede auf dem Dreikönigstreffen: „Unser Staat hat sich ausgedehnt und gleichzeitig überdehnt, und gleichzeitig hat er in wesentlichen Fragen an Handlungsfähigkeit eingebüßt.“ Diese kritische Analyse trifft den Nerv der Zeit, denn nur ein handlungsfähiger Staat kann die Rahmenbedingungen schaffen, die Freiheit und Innovation fördern.

Dr. Marco Buschmann ergänzte: „Wenn der Staat stärker wächst als die Wirtschaft, dann ist der Kollaps vorprogrammiert.“ Mit diesen Worten wies er auf die dringende Notwendigkeit hin, den Bürokratieabbau voranzutreiben und die wirtschaftlichen Grundlagen unseres Landes zu stärken.

Mit einem starken Team und einer klaren Botschaft möchte die FDP Frankenberg neue Wählergruppen erreichen und die Menschen vor Ort dazu motivieren, sich für eine freiheitliche und zukunftsorientierte Politik einzusetzen. Der Auftakt macht deutlich: Die Freien Demokraten sind bereit für die Herausforderungen der kommenden Wochen.